
平成２５年第２回（６月）定例会　一般質問通告内容一覧

順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　日産座間カレスト地区再開発計画と座間市都市マスタープランについて

３　芹沢公園の管理運営方針について

４　桜田地区（入谷２丁目）の雨水対策について

安 田 早 苗 １　女性が活躍できる社会を目指して

（ 公 明 党 ） ２　待機児童解消について

３　子宮頸がん予防のためのＨＰＶ併用検診について

上 沢 本 尚 １　一般廃棄物処理について

（ 公 明 党 ） ２　相模が丘周辺道路について

吉 田 義 人 １　雨水対策について

（新政いさま） ２　中学生の地域参加（美化デー）について

芥 川 薫 １　防災、減災対策について

（新政いさま） ２　消防行政について

３　中学校給食について

中 澤 邦 雄 １　特別養護老人ホームと介護保険について

２　さがみ縦貫道とまちづくりについて

星 野 久 美 子 １　福祉行政について

（１）緊急通報システムについて

（２）障がい者雇用について

２　教育行政について

（１）中学校給食について

（２）アレルギー対策について

伊 藤 優 太 １　ビッグデータの活用について

（ざま大志会） ２　教育委員会制度について

３　子宮頸がんワクチンについて

４　出張所のあり方について

佐 藤 弥 斗 災害対策について

（ざま大志会） （１）座間市地域防災計画などについて

（２）職員の意識向上について

（３）第２回ＳｈａｋｅＯｕｔ訓練への取り組みについて

安 海 の ぞ み １　基地対策について

２　全ての人が共に生きる社会を目指して

　障がい者を取り巻く施策について

稲 垣 敏 治 １　生活保護の実態と取り組み

（ 公 明 党 ） （１）自立支援の取り組みについて

（２）訪問支援の実態について

（３）保護費の代理納付制度について

（４）医療扶助相談・指導員の導入について

（５）扶養義務者（民法）の扶養について

２　市営長安寺住宅建て替えについて
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順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

小 野 た づ 子 １　市民が元気で生き生きと暮らせるまちづくりについて

（ 公 明 党 ） ２　持続可能な都市経営戦略について

３　教育について

竹 田 陽 介 １　座間市立リサイクルプラザについて

（新政いさま） ２　相模が丘地区の交通対策について

荻 原 健 司

（新政いさま）

守 谷 浩 一 １　児童ホームの改善について

（１）利用時間の拡大

（２）対象学年の拡大

（３）座間市公共施設白書を踏まえた今後の展望

２　市長の政治姿勢について

松 橋 淳 郎 １　未来を見据えた公園整備について

（ざま大志会） （１）芹沢公園について

（２）かにが沢公園について

２　商業振興について

（１）駅前商店街の歩道整備について

（２）大型商業施設計画に伴う交通網について

（３）ざまりんグッズについて

池 田 徳 晴 １　障がい者の雇用促進について

（ざま大志会） ２　庁用車の給油について

３　消防行政について

４　教育について

（１）児童・生徒の防犯対策について

（２）外国籍の児童・生徒の課題と対策について

（３）中学校の部活動について

加 藤 陽 子 １　公共施設利活用指針づくりを市民参加で

２　産後ケア制度の創設を

３　障害者優先調達推進法の積極的な取り組みを

　小型家電の資源化を福祉事業で

福祉行政について
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